

## Schwalbach setzt auf Fairtrade

**Schwalbach.** Mit dem Titel Fairtrade-Stadt kann sich Schwalbach schmücken. Das will sie auch weiterhin. Für die fällige Erneuerung des Titels sammelt die Steuerungsgruppe Initiativen von Schulen, Vereinen, Kirchengemeinden und Unternehmen für den fairen Handel. „Jede dieser Initiativen soll gewürdigt werden und bei der Titel-Erneuerung zur Geltung kommen“, heißt es. Die Aktivitäten können im Rathaus gemeldet werden unter Telefon 804-130 oder per E-Mail an [wifo@schwalbach.de](mailto:wifo@schwalbach.de).